



5月20日 魅せる!チーム力!



第80回婦人バレーボール大会が農業者トレーニングセンターで開催され熱戦が繰り広げられました。
優勝 東オリーブ
準優勝 イレブン
3位 大台

5月28日 熱い男たちが集結

公園野球場を舞台に行われた町民野球大会。各チームが全力を尽くして戦いました。
優勝 JX-ANCI
準優勝 TFKグランドスラム
3位 鬼武者、小池9番



6月3日 お花で町を華やかに



ボランティアの方たちが町を花でいっぱいにするしばやま花いっぱい運動。今年1回目は、はにわ道沿い花壇の花の植え替え、芝山公園の水仙の株分けを行いました。

6月4日 地域防災の守護者たち

消防団の定例巡視が行われ、各分団の機械器具の点検や、団員の規律や服装などの確認が行われました。団員の皆さんの日頃の活動によって、地域の安心安全は守られています。



芝山町自衛隊協力会、自衛官募集相談員委嘱式
より平和な町の未来を守るため



今年で10周年を迎えた芝山町自衛隊協力会。5月23日、総会と併せ、「わが国の防衛～北朝鮮情勢について～」を題目に、自衛隊千葉地方協力本部長による記念講演(写真①)が行われました。6月5日には、自衛官の募集や防衛基盤の育成の役割を担う「自衛官募集相談員」の委嘱式(写真②)が行われ、伊藤正夫さん・小川保さんの2名が委嘱されました。

今年で10周年を迎えた芝山町自衛隊協力会。5月23日、総会と併せ、「わが国の防衛～北朝鮮情勢について～」を題目に、自衛隊千葉地方協力本部長による記念講演(写真①)が行われました。6月5日には、自衛官の募集や防衛基盤の育成の役割を担う「自衛官募集相談員」の委嘱式(写真②)が行われ、伊藤正夫さん・小川保さんの2名が委嘱されました。



田植え体験ツアー
実感する食の大切さ

5月20日に開催された芝山お米ネットワーク・風和里しばやま運営組合米部会主催の「田植え体験ツアー」。この体験ツアーは芝山のお米のPRを目的として行われています。当日は多くの参加者が、懸命に苗を植え、食の大切さや農業への理解を深めました。



しばやま FOCUS

フォーカス

災害から地域を守る

はにわ台自主防災組織防災訓練



今年3月に設立された「はにわ台自主防災組織」による防災訓練が5月28日、はにわ台集会所で行われました。訓練では約100人が集まり、芝山分署によるAED講習(写真①)、消火器の取り扱い訓練(写真②)、すみれ会による炊き出しが行われました。参加者は「AED講習を初めて受講しました。地域で防災について学べてとてもいい機会ですし、また来年も続けてほしいですね」と話してくれました。

参加者は「AED講習を初めて受講しました。地域で防災について学べてとてもいい機会ですし、また来年も続けてほしいですね」と話してくれました。

町のできごとに
焦点をあてる



②



③



①

芝山ジュニア友好杯少年サッカー大会

蹴に全霊を込めて

スポーツ広場を会場に、第23回芝山ジュニア友好杯少年サッカー大会が6月4日に開催されました。町のサッカーチーム「芝山JFC」は予選リーグ、準決勝を突破し決勝戦へ進出。強豪のクレシエンテ成東と接戦を演じましたが、延長の末0-1で破れ、昨年度に引き続き準優勝となりました。

- ①ゴール目指して突き進め
- ②成田空港周辺市町から12チームが参加
- ③チームの思いを乗せてシュート!